

ABSTRAK

Melda Berliani, 15101155310033, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Jurusan Manajemen, Tahun 2019. “Pengaruh Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial Dan Komisaris Independen Terhadap Manajemen Laba Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Kontrol Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI)”. Dibawah bimbingan dosen pembimbing 1 : Bapak Dr. H. Elfiswandi, S.E, M.M, Ak, CA dan dosen pembimbing 2 : Bapak . Vicky Brama Kumbara, S.E,M.M.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial dan komisaris independen terhadap manajemen laba dengan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel. Penelitian ini menggunakan 100 perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari tahun 2013 sampai dengan tahun 2017 yang digunakan sebagai sampel. Metode penelitian ini adalah purposive sampling yang menentukan sebagai penentuan sampel dengan menggunakan kriteria tertentu. Pengolahan data dilakukan dengan alat Eviews.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan institusional tidak berpengaruh terhadap manajemen laba dengan signifikansi $0,676 > 0,05$ sehingga H1 ditolak. Kepemilikan Manajerial tidak berpengaruh terhadap manajemen laba signifikansi $0,226 > 0,05$ sehingga H2 ditolak. Komisaris Independen tidak berpengaruh terhadap manajemen laba dengan signifikansi $0,480 > 0,05$ sehingga H3 ditolak. Kepemilikan Institusional, kepemilikan Manajerial, Komisaris Independen Terhadap Manajemen Laba dengan Ukuran Perusahaan sebagai Variabel Kontrol dengan signifikansi $0,25 > 0,05$ sehingga H4 ditolak. Ukuran Perusahaan berpengaruh terhadap manajemen laba dengan signifikansi $0,04 < 0,05$ sehingga H5 diterima. Kepemilikan institusional tidak berpengaruh terhadap manajemen laba dengan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol dengan signifikansi $0,07 > 0,05$. Kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap manajemen laba dengan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol dengan signifikansi $0,04 > 0,05$. Komisaris independen berpengaruh terhadap manajemen laba dengan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol dengan signifikansi $0,05 > 0,05$.

Kata Kunci : Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial, Komisaris Independen, Ukuran Perusahaan, dan Manajemen Laba.